



La Gran Carpa



Por **Redacción El Economista**

Miércoles 31 de Enero de 2024 - 00:45

Tren

Tras la reapertura de la Línea 12 del Metro de la Ciudad de México, las víctimas manifestaron su preocupación, sostienen que a dos años y ocho meses de la tragedia que dejó a más de 20 personas fallecidas y un centenar de heridos, el proceso judicial destinado a buscar responsables se encuentra estancado. La defensa de un grupo de los afectados señala que el dictamen de la Fiscalía parece encaminarse hacia la impunidad, ocultando la responsabilidad de figuras clave como Florencia Serranía, exdirectora y subdirectora de Mantenimiento del Sistema de Transporte Colectivo. También se critica que algunos partidos busquen politizar el tema, especialmente durante este proceso electoral.

Sillas voladoras

Otra vez la sequía fue un tema en la Cámara de Diputados, desde la Comisión de Recursos Hidráulicos, Agua Potable y Saneamiento advirtieron que ante la actual situación derivada de este fenómeno, es necesario que las autoridades deban realizar un plan de atención emergente. Los legisladores federales ven la necesidad también de reducir la demanda, establecer controles a la industria, e iniciar un programa de reutilización de aguas residuales, así como no postergar más la tecnificación del campo mexicano. También lanzaron la idea de revisar todas las concesiones irregulares que existen en el Valle de México, el tema del agua ya no puede esperar, afirman.